



DESTACADOS



Comunicaciones Virel

Investigador del Plantel trabaja en la construcción de una nueva fuente eléctrica para electroimanes

Gracias a un contrato tecnológico con CORFO, el Dr. Matías Díaz, perteneciente al Departamento de Ingeniería Eléctrica de nuestra universidad, trabaja en una iniciativa que propone una nueva fuente eléctrica, no existente en el mercado. La innovación se basa en la construcción de un dispositivo de electrónica de potencia que, a través de la utilización de tecnologías innovadoras, permitirá reemplazar los equipos que actualmente se comercializan.



Departamento de Educación

Departamento de Educación gradúa a estudiantes de todos sus programas

A fines de diciembre se llevó a cabo en el Aula Magna una nueva ceremonia de graduación de todos los programas que agrupa el Departamento de Educación, esto es, Pedagogía en Educación General Básica, el Programa de Regularización de Título de Profesor de Estado para la Educación Técnico Profesional, el Programa de Magíster en Educación con menciones y el Programa de Doctorado. El director de la unidad, Dr. Saúl Contreras, manifestó que "los profesores, cualquiera sea la modalidad de la enseñanza en la que desarrollan su tarea, deben poder comprender e intervenir como ciudadanos productivos en el mundo en el que viven".



Facultad de QyB

Facultad de Química y Biología se vincula con sus alumnos a través de cursos de verano

"Vacaciones con Ciencia" es el nombre de la actividad organizada e impulsada por el decanato de esta unidad mayor como una de las acciones adscritas al 25º aniversario que cumplirá la facultad este 2019 y que reunirá a seis establecimientos educacionales pertenecientes a la Corporación Municipal de Melipilla y de la Región de O'Higgins.

Laboratorios abiertos y más de 50 actividades de divulgación:

U. de Santiago organiza segunda versión del Festival del Conocimiento Cambalache



- *Charlas, experiencias interactivas y talleres sobre temáticas como genética, robótica, astronomía y matemática serán parte de los atractivos de esta nueva versión del Festival del Conocimiento Cambalache, que se realiza este jueves 10 de enero en los jardines del Planetario de la Universidad de Santiago.*
- *El objetivo es democratizar el acceso al conocimiento para el mejoramiento de la calidad de vida con actividades para niños, jóvenes, adultos mayores y comunidades migrantes. El festival busca acercar los nuevos desarrollos de la investigación a la ciudadanía, sumándose a iniciativas como el Congreso del Futuro y el programa Explora CONICYT.*
- *La Vicerrectora de Vinculación con el Medio de nuestro Plantel, Dra. Karina Arias Yurisch, explica que "con Cambalache, nuestra universidad recibe y abre sus puertas a todo el público, a personas de distintas edades y culturas. Es un festival para mostrar todo lo que se realiza en nuestra institución, y que nos permite generar vínculos con la ciudadanía mediante la divulgación del conocimiento".*
- *Además, este panorama de verano con entrada liberada, cuenta con cine al aire libre comentado por investigadores, y música de los artistas nacionales Rubio y Francisco Victoria.*